

# Stammtisch im Altersheim

**DÖTTINGEN** (gbk) – Neues Angebot der reformierten Kirchgemeinde Döttingen-Klingnau-Kleindöttingen: Im November und Dezember letzten Jahres wurde zweimal probeweise ein Stammtisch im Regionalen Altersheim Döttingen abgehalten. Diese beiden Anlässe waren gut besucht. So entschied man sich, diese Zusammenkünfte ab Januar zweimal im Monat zu organisieren. Bis jetzt haben insgesamt fünf Stammtische stattgefunden und ja, man kann schon fast von einer lieb gewonnenen Gewohnheit reden. In immer wieder wechselnden Zusammensetzungen finden sich durchschnittlich acht bis zehn Personen zur geselligen Runde ein. Themenbezogen wird diskutiert und vorgetragen. Jedoch auch das freie «Plaudern» kommt nicht zu kurz. Neugierig geworden? Gerne begrüßen die Organisatoren weitere Besucher am Stammtisch. Er ist an keine Religion oder Staatszugehörigkeit gebunden, an kein Alter und keinen Wohnort. Alle, die sich angesprochen fühlen, ob im Altersheim wohnhaft oder nicht, sind herzlich willkommen.

Der nächste Termin ist am letzten Montag im Februar, also am 29. des Monats. Die Gemeindemitarbeiterin Gudrun Bähler sowie jeweils ein Mitglied der Besuchsdienstgruppe sind an den Stammtischen mit von der Partie. Hier besteht auch die Möglichkeit für Einzelgespräche oder Terminvereinbarungen.